

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Feuerwehrhaus zentraler Treffpunkt bei Aktion „Saubere Insel“

Beigetragen von JNN am 23. Mär 2025 - 14:07 Uhr

Wie in jedem Jahr fand auch in 2025 die „Aktion saubere Insel“ statt. Am Samstagnachmittag (22. März 2025) trafen sich viele freiwillige Helfer, um Müll auf der gesamten Insel zu sammeln. Am derzeitigen Feuerwehrhaus in der Mettelstraße wurden Handschuhe und Müllsäcke verteilt.

Dazu hatte der „Bauhof Juist“ bereits am Freitag Müllsammelstationen eingerichtet. An diesen strategischen Plätzen können die Helfer ihre blauen Säcke mit Müll zwischenlagern. Später wurde der Unrat dann durch das Fuhrunternehmen Jochen Schwips eingesammelt und zur Mülldeponie am Hafen transportiert.

Nach der Sammelaktion trafen sich alle Helfer wieder am Feuerwehrhaus, um den gelungenen Nachmittag bei einer Tombola und Getränken ausklingen zu lassen. Vom Heimatverein Juist gab es leckeres vom Grill, und von der Inselgemeinde für jeden Aktionsteilnehmer einen Gutschein für das Meerwasser Erlebnisbad. Es war rundum ein gelungener Nachmittag, nachdem die Insel im neuen Frühlingsglanz erscheint. Fest steht, dass es die letzte Aktion Saubere Insel war, die vom jetzigen Feuerwehrhaus gestartet ist.

TEXT: UWE WUNDER
FOTOS: SEBASTIAN GRAFE

Article pictures











